

Les dirigeants de BioCubaFarma reçoivent une délégation de l'Indonésie

Image not found or type unknown

La Havane, 20 juin (RHC) Les dirigeants du Groupe des industries biotechnologiques et pharmaceutiques de Cuba, BioCubaFarma, ont reçu ce lundi une délégation de l'Indonésie en visite dans notre pays.

Invitée par l'ambassade du pays asiatique à La Havane, la délégation est conduite par le membre du Conseil consultatif présidentiel, le docteur Agung Laksono, a précisé l'entité cubaine par le réseau social

Twitter.

La semaine dernière, des scientifiques cubains de renom ont échangé leurs expériences sur la pandémie de COVID-19 avec l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ANASE), composée du Brunei, du Cambodge, de l'Indonésie, du Laos, de la Malaisie, du Myanmar, des Philippines, de Singapour, de la Thaïlande et du Vietnam.

Jeffery Lawrence Cutter, expert du Ministère de la santé de Singapour, a clôturé l'événement par vidéoconférence et a reconnu l'importance, l'utilité des informations et des propositions transmises par les spécialistes cubains.

Malgré la recrudescence du blocus économique imposé par les États-Unis, Cuba a attiré l'attention des médias lorsque, en juillet 2021, elle a annoncé Abdala, le premier vaccin anti-Covid-19 en Amérique latine.

Elle a également produit Soberana 02, Soberana Plus elle et travaille sur les candidats Soberana 01 et Mambisa, une formule nasale pour renforcer l'immunité contre la maladie.

Jusqu'à présent, le taux de couverture vaccinale pour 100 habitants est le plus élevé au niveau planétaire et grâce à la stratégie suivie, le SARS-CoV-2 est sous contrôle depuis quelques mois.

Parmi les facteurs qui expliquent la différence entre Cuba et le monde dans la lutte contre la variante Omicron, il y a la vaccination avec trois doses à 90 pour cent de la population et une de rappel à plus de 60 pour cent de celle-ci.

L'île est devenue la première au monde à vacciner son segment pédiatrique contre le COVID-19, ce qui a permis aux enfants et aux adolescents de rejoindre les classes avec une plus grande protection.

Ses immunogènes sont sûrs et sans effets indésirables graves, selon les essais cliniques réussis et l'administration effectuée, même dans une dizaine de pays.

BioCubaFarma est composée de plus de 30 entreprises avec environ 80 lignes de production et progresse dans le développement de médicaments innovants pour les maladies qui constituent les principaux problèmes de santé nationaux et internationaux. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/291234-les-dirigeants-de-biocubafarma-recoivent-une-delegation-de-lindonesie>



Radio Habana Cuba